

Nacional

Legionarios alistan proyecto para trasladar Instituto Zambrano a Maipú

Establecimiento fue el primero en ser administrado por la congregación, que en Chile cuenta con siete establecimientos, entre ellos el Cumbres, y la U. Finis Terrae.

O. F.

Fue el primer establecimiento que abrió las puertas a la Legión de Cristo en 1981 en Chile: el Instituto Zambrano, un colegio tradicional, ubicado en el sector de Estación Central, en la comuna de Santiago. Pero tras una larga tradición en el barrio, ahora el establecimiento prepara su traslado a Maipú, buscando ampliar el proyecto educativo y dar mayor seguridad a sus alumnos.

Se trata de un establecimiento particular pagado de hombres -tiene 186 alumnos en enseñanza básica y media- más antiguos del país, pues hace poco cumplió 100 años.

"Estamos trabajando en un proyecto educacional en la comuna de Maipú, que nos permita trasladar el actual colegio de Alameda a ese lugar, en el cual creemos existen importantes necesidades en el área de educación y formación integral de niños y jóvenes", cuenta el director de la ins-

titución, Héctor Quiroz.

El administrativo añadió que ha estado en conversaciones con los padres, docentes y alumnos para informar de la iniciativa. "Todos los miembros de la comunidad conocen de este anhelado proyecto", dice. Aunque no quiso entregar una fecha, se espera que la nueva iniciativa pueda comenzar a operar en 2011.

Fundación

El Zambrano es una institución emblemática: fue el ex arzobispo de

186

ALUMNOS

tiene el establecimiento, que cumplió 100 años, en educación básica y media.

Santiago, cardenal Raúl Silva Henríquez, quien solicitó al fundador de la orden en 1981, Marcial Maciel, que la congregación asumiera la dirección del establecimiento. Previo a ello estuvo en manos de las Escuelas Cristianas. En 2003, se informó que dejaría de operar debido a la baja de alumnos en su matrícula. Tras llegar a un acuerdo con el vicario de la educación del Arzobispado de Santiago, los Legionarios de Cristo decidieron no cerrar el establecimiento.

El actual vicario de la Educación de la arquidiócesis, el sacerdote Juan Francisco Pinilla, explicó que el cambio de sitio es una decisión radicada al interior del instituto. "Si hay un nuevo proyecto, existe una confianza de parte de la Iglesia a que lo van a hacer bien, que lo van a hacer prolijamente y con experticia", comentó. El religioso recordó que los Legionarios tienen gran experiencia en el área educativa, destacando el caso del colegio Cumbres y la Universidad Finis Terrae.



RENE LISCORNEZ

El Instituto Zambrano tiene 100 años. En 1981 el Arzobispado de Santiago le encomendó la administración a la Legión de Cristo.



HOY SE FÍA, MAÑANA TAMBIÉN.

NOS UNIMOS PARA QUE PUEDAS PAGAR TODAS TUS COMPRAS A 30 DÍAS, SIN INTERESES, A TRAVÉS DE LA TARJETA BANCOESTADO - ALVI.



SI NO LA TIENES
¡PÍDELA YA!



600 200 6000
WWW.BANCOESTADO.CL

